

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 1er août 2024

L'accélération s'accélère ; 12 brins d'ADN : activation progressive des brins dormants, base individuelle, changements profonds et capacités ; communication télépathique : comment ça marche, débuts possibles, conseils ; Barack Obama ; Donald Trump

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Même le mode d'accélération est en train de s'accélérer et cela accroît le sentiment de confusion et de chaos, alors commençons sur une note de stabilité absolue : dans le continuum, les habitants de la Terre sont joyeux, en bonne santé, ils prospèrent dans un monde en paix, et en ce moment du temps linéaire, les forces de la lumière sont en train de vaincre les poches d'obscurité.

Le pouvoir de l'amour est en train de se répandre partout dans votre monde, très chers, et tout ce que vous avez à faire est d'ÊTRE — être reconnaissants, être confiants, être optimistes et être sans peur ! Et n'oubliez pas de respirer rythmiquement s'il vous plaît.

« *Que serons-nous capables de faire lorsque nos 12 brins d'ADN seront fonctionnels ? Savez-vous quand cela se produira ?* » Ça n'est pas que la population entière aura soudainement de nouvelles capacités phénoménales parce que les 12 brins d'ADN de chacun se mettront à fonctionner.

La réactivation des dix brins dormants se fera par étapes chez les individus lorsque deux conditions seront réunies : *une structure cellulaire cristalline*, qui contient la connaissance cosmique, et *la connaissance absolue* du fait que toutes les âmes ont la capacité innée d'accomplir ce que l'on considère aujourd'hui comme des miracles ou de la magie. Si, par exemple, vous croyez sans vous poser de questions que vous pouvez traverser un mur de briques parce que vous savez qu'il est une énergie vibrant à une fréquence spécifique, et que vous pouvez ajuster votre fréquence à celle du mur, vous pouvez effectivement le traverser en flânant, en fonçant ou en sautant à travers lui. Sans une connaissance et une confiance absolues vous percevrez sa « solidité », vous vous précipitez la tête la première et vous vous cognez dans le mur.

Lorsque les 12 brins d'ADN seront activés, *ce qui ne se produira plus* est aussi considérable que ce que vous serez capables de faire. Lorsque vous atteindrez ce que beaucoup considèrent comme la fleur de l'âge, la trentaine, vous resterez à ce stade et les personnes âgées commenceront à rajeunir jusqu'à ce qu'elles l'atteignent, parce que la totalité des brins n'inclut pas de programmation pour le vieillissement ou la mort. Il n'y a pas de programmation pour les déformations physiques, les maladies mentales, les maladies passagères ou chroniques, les réactions allergiques, les dépendances, les organes défectueux, les baisses d'énergie, la perte de dents ou de membres, la cécité, la surdité ou d'autres déficiences sensorielles. La vie dans les densités de cinquième et plus ne présente aucun de ces troubles et toutes les attitudes, idéologies et croyances sont alignées sur la divine souveraineté des âmes.

Les capacités qui émergeront progressivement sont vos droits de naissance, les ingrédients de la composition énergétique amour-lumière de l'âme. Celles-ci comprennent la communication télépathique, la manifestation par une pensée focalisée, la lévitation, la téléportation, la dématérialisation, le voyage astral et le voyage à la vitesse de la pensée, la vision à distance et le clair souvenir des Commencements. Vous serez en mesure de faire pousser de nouveaux membres, dents, organes et os pour remplacer les implants mécaniques, les dentiers et les prothèses. Et, lorsque vous sentirez que vous avez grandi spirituellement et consciemment dans la mesure de ce qu'offre la vie sur Terre, vous pourrez dématérialiser votre corps et en matérialiser un qui correspond au monde avancé dans lequel vous aurez choisi de passer votre prochaine vie physique.

De toutes les capacités innées, la communication télépathique est souvent la première à se développer dans une population en cours de réveil et à être remémorée par les âmes qui se sont portées volontaires pour les aider à s'éveiller. Alors, chers frères et sœurs, laissez-nous vous dire – en fait, *vous rappeler* – comment fonctionne cette communication. Lorsque ma mère et moi avons commencé à parler il y a plus de trente ans, elle m'a demandé de lui expliquer comment elle pouvait m'entendre aussi clairement que si nous étions assis côte à côte. Voici ce que je lui ai dit :

C'est un transfert d'énergie. Tu « entends » mes pensées imprimées sur ta conscience. La pulsation de mes pensées prend une forme réelle, une forme pensée, qui s'imprime sur tes propres ondes cérébrales réceptives. La source d'énergie est de la lumière commutée électriquement en impulsions qui sont transférées à ton niveau dans les vibrations de tes mots. Les impulsions ne commencent pas comme des mots, mais comme des taux vibratoires indiquant des signaux d'intelligence. Il y a une interaction continue, mais mes pensées précèdent toujours ta compréhension. Mes pensées activent des mots stockés dans ta mémoire, et mes pensées portent un codage pour que tu les choisisses.

Mère, tu n'interfère pas avec mes formes pensée en pensant aux mots appropriés. Je ne commande pas à tes mots. C'est toi qui réponds à mes impulsions en les mettant à ma disposition. Je compte sur tes mots pour combler les sillons de mes formes pensée avec des phrases sensées qui te permettent de comprendre ce que je veux transmettre. Je transmets mon intention à travers des impressions de pensée, et ton énergie, aidée par ton vocabulaire, ta mémoire et ton assistance consciente, permet aux mots qui expriment le mieux mon intention de te venir à l'esprit. Cela semble être simultané, mais il y a un décalage infinitésimal. [*Extrait du chapitre « Communication avec la Terre » dans [Matthieu, raconte-moi ta vie au paradis.](#)*]

Ce moyen de communication, qui peut être par clairvoyance, clairaudience, clairsentience ou tout cela à la fois, se produit lorsque le moment est venu pour chaque personne. Cela peut commencer par des pensées dont vous savez qu'elles ne sont pas les vôtres, ou par une « seconde » pensée qui arrive parallèlement à la vôtre. Vous pouvez commencer à entendre une voix dans votre tête, ou à voir des images récurrentes dans l'œil de votre esprit, peut-être un téléscripateur répétant un court message, ou vous pouvez ressentir fortement une présence bienveillante invisible.

Si vous ressentez l'un de ces signes ou d'autres signes inhabituels et que vous souhaitez établir un contact, vous pouvez écrire un message chaque matin à une personne avec qui vous souhaiteriez parler. Lorsqu'une voix interrompra vos pensées, il se pourrait que ce soit cette personne ; sachez cependant que les êtres sombres sont aussi impatients de se connecter à vous que les êtres de lumière. Tout le monde est protégé par un bouclier de lumière lors de la communication avec les êtres de lumière, et nous allons vous offrir des conseils pour vous aider à atteindre uniquement les âmes résidant dans la lumière.

Avant d'essayer d'établir un contact, demandez la protection de la lumière Christique. Le mot christique n'a rien à voir avec le christianisme — il fait référence à l'essence pure de l'énergie amour-lumière du Créateur, la force la plus puissante du cosmos. Aucune prière formelle n'est nécessaire — utilisez les mots qui vous conviennent lorsque vous demandez que seuls les êtres de lumière puissent vous parler.

Même avec une prière de protection, certaines circonstances invitent des énergies de bas niveau. Au début, il est naturel de penser que la « voix dans votre tête » peut être due à votre imagination et de douter sérieusement que quelqu'un est réellement en train de vous parler. Le doute émet les basses vibrations qui attirent les entités sombres, alors soyez aussi confiants que possible dans le fait que votre connexion est réelle.

Nous vous recommandons de demander à la source de s'identifier elle-même plutôt que de lui demander, par exemple : *Est-ce toi, Mandy ?* Il est certain qu'une entité sombre prétendra qu'elle est Mandy. Si vous vous sentez mal à l'aise avec ce que vous entendez, dites : *Si vous n'êtes pas un être de lumière, partez immédiatement* ou quelque chose de similaire. Si l'interlocuteur devient grossier, évasif ou irrationnel, mettez fin à la conversation et supprimez votre enregistrement dactylographié ou écrit. Comme toute autre compétence, la conversation télépathique s'améliore avec la pratique — soyez simplement prudents et sages.

Ne tentez *jamais* de communiquer lorsque vous êtes malades, fatigués, endoloris, en colère, effrayés ou stressés émotionnellement ou mentalement — tout ce qui vous affaiblit physiquement ou vous bouleverse émotionnellement abaisse ou fracture gravement votre niveau d'énergie. Les êtres de lumière ne peuvent pas abaisser leur niveau pour vous atteindre et votre faible énergie agit comme un phare pour les entités sombres, qui existent dans des gammes vibratoires basses. Vous sentir égoïste ou fier de pouvoir communiquer par télépathie vous connectera absolument aux entités de bas niveau, alors que vous sentir humble et reconnaissant que votre capacité ait émergé émet des vibrations élevées qui ne se connectent qu'aux âmes spirituellement évoluées.

Il est important d'entamer une conversation avec l'esprit ouvert et sans attentes particulières. La famille et les amis ont sur les événements mondiaux une perspective plus élevée que lorsqu'ils étaient avec vous et ils assimilent également des connaissances d'autres vies, ils peuvent donc parler de sujets qui vous surprennent, ou alors ils ne mentionnent pas des choses dont vous étiez sûrs qu'ils parleraient. Ne vous attendez pas à entendre les voix dont vous vous souvenez — la télépathie est un échange d'énergie. De plus, les idées préconçues sur ce que quelqu'un va dire permettent à vos pensées de s'infiltrer dans la transmission et de déformer ce que dit la source. Des croyances fortes modifient également les informations transmises.

Cet univers est Une Conscience et les conversations sont aussi faciles avec les personnes des mondes spirituels qu'avec celles des mondes physiques. Parler avec un être cher qui s'est incarné dans un pays ou une civilisation dont vous ne connaissez pas la langue ne posera aucun problème. La télépathie comprend un mode de traduction qui lui est propre et qui convertit automatiquement toutes les langues dans la langue de la lumière, qui est comprise au niveau de l'âme partout dans cet univers.

Famille bien-aimée, quand vous parlerez avec nous et d'autres âmes invisibles aussi naturellement que vous le faites avec votre famille, vos amis et vos collègues sur Terre, ce sera un moment de grande joie. Sachez que le son des voix sera toujours précieux et attachant, comme lorsque vous entendez les premiers mots d'un bébé, ou qu'on vous dit *je t'aime*. La conversation télépathique ne remplacera pas cela, mais l'enrichira considérablement, et comme la télépathie est le transfert de *pensées*, il n'est pas possible d'utiliser des mots pour masquer ce qui est dans les esprits. Et à ce moment-là, lorsque ce type de communication sera chose commune dans votre monde, le mensonge ne fera plus partie de votre vie.

On nous a demandé pourquoi l'ancien président américain Barack Obama était prêt à faire campagne pour un homme dont il doit sûrement savoir qu'il n'est pas Joseph Biden. L'Obama que l'on voit en public depuis quelques années est un clone, généré par Intelligence Artificielle, qui a remplacé l'homme qui jouait le sosie à Barack.

Pour commencer par le commencement, les Rockefeller dirigent la vaste et redoutable faction des Illuminati aux États-Unis et contrôlent depuis longtemps les deux principaux partis politiques. La moitié de cette faction voulait qu'Hillary Clinton soit la candidate du parti démocrate à la présidentielle de 2008, l'autre moitié voulait Barack Obama. Lorsque ce dernier est devenu le candidat du parti, ses partisans lui ont dit que Joe Biden serait

son vice-président, et lorsqu'il a remporté l'élection, ils lui ont dit qui nommer aux postes ministériels et la première fut Hillary au poste de Secrétaire d'État.

Obama a été à la fois contrôlé et entravé par le bloc Rockefeller, à l'intérieur comme à l'extérieur du gouvernement. Par exemple, son projet de rendre l'assurance maladie accessible aux citoyens qui n'étaient pas éligibles aux systèmes existants a bouleversé les vieilles habitudes. L'[Affordable Care Act](#) n'a pas atteint ses objectifs — la seule loi que le Congrès a votée a été conçue par des lobbyistes pour les compagnies d'assurances et l'industrie pharmaceutique détenues par les Illuminati.

Après l'échec des tentatives de truquage des élections de 2012, les individus à la tête de cette société secrète ont envisagé l'utilité potentielle d'Obama après la fin de son second mandat. Le réseau pédophile qui s'est fait connaître sous le nom de [Pizzagate](#) avait été révélé au grand jour et un "bouc-émissaire" s'avèrerait utile si la *théorie du complot* ne dissuadait pas les enquêteurs tenaces. Les sbires Illuminati ont fabriqué des photos et des films d'Obama en train de pratiquer des rites sataniques et ont rédigé des courriels et d'autres documents manifestement faux ; ils les ont tous ajoutés à une liste détaillée de leurs activités innommables et l'ont impliqué en tant que cerveau de l'affaire. En plus de pointer du doigt une utilisation possible de ce paquet de documents, les Illuminati ont localisé des personnes qui ressemblaient beaucoup à Barack et Michelle.

Lorsqu'il a refusé de coopérer avec leur programme meurtrier pour la Covid-19, les deux Obama ont été tués. Leurs sosies sont intervenus discrètement et ont fait profil bas, les filles Obama ont reçu de terribles menaces et une aide financière minime, d'autres menaces ont été proférées et tout individu qui ne pouvait être soudoyé a été remplacé par un sosie ou est mort « naturellement ». Et les Illuminati les plus haut placés ont estimé que le moment était venu de faire fuiter dans les rangs supérieurs le « secret » selon lequel Barack était leur chef.

Le matériel ignoble concocté a été oublié lorsqu'un nouveau plan a été élaboré et qu'un acteur a commencé à incarner Biden en 2021 : des clones IA des Obama seraient produits et feraient campagne pour cet imposteur. Leur popularité auprès des électeurs et un discours émouvant sur l'état de l'Union prononcé par l'acteur pourraient vaincre Donald Trump, l'autre candidat à la présidence lors de l'élection de cette année. Parce que les Illuminati ne peuvent pas contrôler Trump, il était essentiel pour eux que les démocrates conservent le pouvoir. Après qu'un clone IA déficient de Biden ait donné une piètre performance lors du débat présidentiel, « Biden » s'est retiré de la course et l'accent sur le soutien du clone d'Obama a été réorienté.

Il y a d'autres rebondissements dans cette triste histoire de l'âme spirituellement évoluée à laquelle le plus haut conseil universel a demandé de s'incarner sous le nom de Barack Obama pour servir en tant que président des États-Unis. Ses nombreuses vies de dirigeant sage et aimé dans des civilisations avancées auraient pu être bénéfiques pour ce pays et pour le monde, comme le conseil et lui-même l'avaient envisagé, mais il a été empêché de faire quoi que ce soit de progressiste ou de bienveillant.

Le retard de dix ans dans l'avancement de la civilisation terrestre en matière de connaissance consciente, que le Conseil avait anticipé, a placé Obama à la présidence à un moment où la division, le sectarisme, la cupidité, la tromperie, la corruption, la violence, l'appauvrissement et la mentalité guerrière étaient monnaie courante. Cette combinaison a produit une quantité massive de basses vibrations qui ont soutenu la survie même des Illuminati et ils ont continué à tirer parti de ces situations mondiales destructrices.

Des décennies plus tard, lors du démantèlement du réseau Rockefeller aux États-Unis, les documents du chantage ont été exhumés. Dans certains cercles, ces informations méprisables sont considérées comme des preuves irréfutables, et l'homme qui était mort

plusieurs années auparavant plutôt que de participer à un plan diabolique visant à simuler une pandémie est, aujourd'hui, vilipendé par certains comme un malfaiteur accompli. Seuls les Illuminati de haut niveau ou leurs portraitistes savent qu'« Obama » est un clone programmé depuis quelques années.

Des lecteurs ont également posé des questions sur les coups de feu tirés contre Donald Trump lors d'un meeting le mois dernier. Bien qu'une enquête exhaustive ait été menée, ce qui est naturel, il reste à voir si les conclusions incluent le fait que l'orateur du rassemblement était un sosie de Trump qui a accepté de jouer ce rôle risqué. Nous avons entendu dire que dans certains milieux, des spéculations circulent selon lesquelles la fusillade était attendue mais qu'elle a été permise afin de débusquer les auteurs mais aussi de renforcer l'image de leadership audacieux de Trump. Ce que nous pouvons confirmer, c'est qu'après de nombreuses tentatives d'assassinat précédentes qui ont-elles aussi mal tourné, Donald Trump a été convaincu il y a quelque temps de rester en sécurité hors de la vue du public.

Chère famille, ces sujets dont nous avons parlé ne sont pas des questions politiques. Ce sont des incidents assez récents de malveillance, de dépravation, de tromperie et de violence omniprésentes au sein du gouvernement des États-Unis qui affectent le monde entier depuis deux siècles, alors que des Illuminati bien ancrés ont provoqué, une génération après l'autre, des guerres, des famines, des maladies, une pollution toxique, l'appauvrissement et la destruction.

Pour mettre fin à cette obscurité sur Terre, il faut des émissaires de Dieu — des [Chapeaux Blancs](#), si vous voulez, ainsi que des forces spéciales extraterrestres et une lumière intense rayonnée depuis des mondes lointains — qui élimineront cet empire mondial atroce. Aidées par les vibrations élevées de la lumière des volontaires et par la divinité croissante au sein des peuples, les puissantes forces de la lumière avancent fermement vers la victoire. La transformation du monde est bien en cours — c'est une époque phénoménale pour vivre sur Terre !

Tous les êtres de lumière de cet univers vous encouragent tout au long de votre voyage et vous soutiennent avec le pouvoir de l'amour inconditionnel.

AMOUR et PAIX
Suzanne Ward

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/august-1-2024/>